
Листок издан по благословению епископа Колпашевского и Стрежевского Силуана. 

приходом Храма Всех святых с. Чажемто и назван в честь св.блгв. кн. Петра и кн. Февронии  

Муромских (память 8 июля. День Семьи, Любви и Верности) 

         «СЕКРЕТЫ 
  семейного   счастья» 
           №40 сентябрь 2017г. 

 
Из летописи прихода Всех святых с.Чажемто:  

25 июня 2017 года Указом Преосвященнейшего Силуана, епископа Колпашевского и 
Стрежевского иерей Александр Еськов назначен настоятелем прихода новопостроенного храма 
Сретения Господня в пгт.Красный Яр Кривошеинского района. 
    По распоряжению владыки Силуана настоятелем приходов храмов: Всех святых с.Чажемто, 
Святого Духа с. Могильный Мыс и домовой церкви Петра и Февронии Муромских в с. Новогорное 
назначен иерей Виктор Мансветов, который до этого служил в с.Средний Васюган. 

     
30 июля 2017 года наш приход посетил правящий архиерей Колпашевской епархии епископ 
Силуан и совершил воскресную Божественную литургию. Его Преосвященству сослужили: 
секретарь епархиального управления иеромонах Симеон (Койнов), настоятель нашего прихода 
иерей Виктор Мансветов, диакон Сергий Баянов. 
    Владыка благословил молящихся, произнёс проповедь и после Литургии совершил чин 
освящения нашего нового колокола. 
    Этот колокол-благовест весом 660 кг. был отлит недавно. Так же, как и предыдущий колокол 
«Взыскание погибших», приобретённый ранее, он имеет имя: «Царский колокол». На нём 
изображены иконы: царя-страстотерпца Николая-II, Господа-Вседержителя, образ Богородицы 
«Феодоровская», который был особо чтим династией Романовых и образ Богородицы 
«Державная», обретённый в марте 1917г. 
     Благовест приобретён нашим приходом на средства жертвователя, который пожелал остаться 
неизвестным. Колокол такого веса и значения единственный в Колпашевской епархии.  
   Теперь его мощный красивый голос будет призывать всех жителей Чажемто в храм 

Божий.  

иер.Виктор Мансветов иер.Александр на новом месте служения 



ЧУДЕСА 

КОЛОКОЛЬНОГО 

ЗВОНА 

    Когда раздается колокольный 

звон, призывающий на службу, 

очень многие, слыша его, 

испытывают радость - хочется 

стоять и слушать эти чудесные 

звуки бесконечно. Но, оказывается, 

что кроме благодатного свойства, 

колокольный звон еще и в 

необычайно целителен для любого человека: возвышая человека духовно, он также 

восстанавливает и укрепляет его тело, что было доказано многочисленными научными 

опытами. Например, геофизик П. Кириенко, много лет работая в лаборатории объединения 

«Кировгеология», изучала свойства вибрации церковных колоколов. В результате научных 

экспериментов ей удалось выяснить, что колокольный звон является генератором мощной 

энергии. Он излучает большое количество резонансных ультразвуковых волн, 

проникающих во внутреннюю структуру организма человека, в результате чего 

улучшается состав крови и работа сосудов, а также укрепляется иммунитет.  

    Также было установлено ещё одно чудесное свойство колокольного звона: оказывается, 

вибрация, которую рождает колокол, обладает антибактериальным свойством: окружающее 

пространство очищается от болезнетворных микробов. Вирусы гриппа, чумы, скарлатины, кори, 

тифа, холеры сворачиваются и превращаются в кристаллики. Происходит настоящая 

стерилизация воздуха. Это свойство колокольного звона было обнаружено японскими учеными, 

которые проводили его многократные исследования. В частности, они помещали в стакан с водой 

различные типы вирусов и ставили стакан под колокол. По результатам этих исследований 

90% вирусов после звона погибало. Достоверность этих исследований подтверждает тот факт, 

что звонари крайне редко страдают простудными заболеваниями, хотя постоянно находятся на 

сквозняках и ветрах. 
     Российские медики доказали, что звуки колокола способны снять боль даже при 

последней стадии рака. Доктор медицинских наук Андрей Гнездилов, который является 

основателем первого в России хосписа, провел уникальный эксперимент.  Он принес в палату к 

онкологическим больным металлические пластины, по форме полностью соответствующие 

старинным монастырским билам. Била были различного размера, чтобы каждый пациент мог 

подобрать тональность под себя. Результат потряс всех – у трети людей прошел болевой 

синдром, который не могли снять даже обезболивающие препараты, еще у трети боль стихла 

настолько, что они легко заснули.  Андрей Владимирович предположил, что звук, который издает 

колокол, входит в резонанс с организмом - ведь неслучайно в старину их использовали как 

лечебное средство от эпидемий. 

     В православии считается, что колокольный звон изменяет сознание человека 

настолько, что открывает для его души дорогу к Богу; и Господь, слыша сердечную 

молитву, посылает облегчение. 

с.Чажемто. Освящение колокола 30 июля 2017 

года 



 Притча о маме 

     "За день до своего рождения ребёнок спросил у Бога: «Говорят, завтра 

меня посылают на Землю. Как же я буду там жить, ведь я так мал и 

беззащитен?» 

Бог ответил: «Я подарю тебе ангела, который будет ждать тебя и заботиться 

о тебе». 

 «Но как же я буду понимать его, ведь я не знаю его языка? – спросил ребенок, 

пристально глядя на Бога.  

Бог улыбнулся и ответил: "Твой ангел будет говорить тебе самые прекрасные 

и сладкие слова, которые ты когда-либо услышишь, и научит тебя 

разговаривать" 

– А что мне делать, если я захочу обратиться к Тебе?» 

Бог мягко прикоснулся к детской головке и сказал: «Твой ангел сложит твои руки вместе и научит тебя 

молиться». 

Затем ребенок спросил: «Я слышал, что на Земле есть зло. Кто защитит меня?» 

- Твой ангел защитит тебя, даже рискуя собственной жизнью. 

- Мне будет очень грустно, так как я не смогу больше видеть Тебя… 

- Твой ангел расскажет тебе обо мне всё и покажет путь, как вернуться ко мне. Так что я всегда буду 

рядом с тобой. 

   В этот момент на Небесах царила тишина, но с Земли уже стали доноситься голоса...  Ребенок в спешке 

спросил: 

- Господи, прежде чем я покину Тебя, скажи мне, как зовут моего ангела? 

- Его имя не имеет значения. Ты будешь просто называть его МАМА". 

 

"Мы поколение 

женщин с 

искажёнными 

ценностями»  
    Дорогие женщины, вы 

никогда не 

задумывались почему 

практически каждой из 

нас так тяжело быть 

постоянно с детьми? 

Почему нас куда-то тянет 

из дома? Почему ради 

выхода в свет, мы 

готовы отдать своих детей другим людям на воспитание, людям, которых мы не знаем? 

Почему подчас нас больше волнует мода и сплетни, чем педагогика и здоровое питание? 

Почему семья не занимает главное место в нашей жизни?  
       

     Мы не умеем быть счастливыми матерями, женами, хозяйками, женщинами… Мы не видим 
смысла в том, чтобы посвящать как можно больше времени детям, чтобы печь печенье, чтобы 
носить юбки и платья, чтобы гладить мужу рубашки, думая о его жизненной цели… Мы не видим 

Императрица Александра и её дочери: Ольга, Татьяна, Мария, Анастасия 



в этом ценности, важности. Семья, материнство, преданность, жертвенность, женственность… 
Все обесценилось. Все потеряло смысл.  
   Почему все так произошло?  

 

    В детстве нам говорили — учись, иначе будешь 
домохозяйкой! И это звучало так угрожающе, что хотелось, 

действительно, грызть зубами гранит науки. 

     
    Ведь главное — это красный диплом, хорошая работа и умопомрачительная карьера. Как часто 
мы собирались за обеденным столом всей семьей? Только по праздникам. Как часто мама 
встречала нас из школы? Обычно мы сами приходили домой и грели себе обед или же оставались 
в продленке. А вечером мама, уставшая и озлобленная от бесконечных неприятностей на работе, 
приходила домой. Она не хотела ни говорить, ни есть. Она спрашивала про отметки (если не 
забудет), проверяла уроки вскользь и отправляла всех спать. Наши родители не знали нас. Они 
не знали ничего о нашем внутреннем мире, о наших мечтах и стремлениях. Они реагировали 
только на плохое, потому что реагировать на хорошее у них не было времени. Мы тоже не знали 
их. Мы и не могли их узнать, потому что у них не было времени на долгие задушевные разговоры, 
на летний отдых с палатками у реки, на совместные игры или чтение, на семейный поход в театр 
или парк на выходных… Так мы и росли. Так мы взращивали в себе какие-то идеи и 
представления о будущем, о жизни, о жизненных целях. И в наших умах место для семьи было 
отведено очень незначительное. Как раз именно такое, какое мы видели в наших семьях.  

     Ведь чтобы возиться с ребенком, играть с ним, нужно любить это делать. 
Чтобы печь печенье и готовить много разнообразной еды, нужно любить это 
делать. Чтобы уделять время дому: украшать его, убирать, создавать уютную 
атмосферу - нужно любить это делать. Чтобы хотеть жить целями и идеями 
мужа, переживать за него и его будущее, нужно… любить мужа, а не только себя 
рядом с ним.  

        Все это прививает дочери мама. Она ее первый и самый главный учитель. Она указывает на 
жизненные ориентиры. Она учит любить…свою женскую миссию. Она объясняет о важности быть 
женой и матерью. Она учит… любить. И если дочь практически не видит свою мать, а если и 
видит, то совсем не вдохновляющую на семейное счастье, то как ей самой обрести его?!  
     Нас учили только как сделать карьеру. Нас учили, что слово «успех» имеет значение только 
вне дома, только где-то в казенных стенах. А потом мы тихо плачем над разрушенным браком 
(которым по счету уже), над отчужденностью детей и каким-то странным ощущением, что кто-то 
когда-то нас обманул. 
     Но выход есть всегда. Выход — это учиться. Учиться быть матерью, женой, хозяйкой, 
женщиной. Потихоньку, понемногу… Учиться видеть все другими глазами. Женскими, добрыми, 
любящими… Учиться любить. Учиться думать не о работе большую часть дня, а о своей семье. 
Учиться ценить семью, мужа, детей. Служить им, помогать им стать лучше, распуститься как 
цветочным бутонам, согретым нашей любовью. Нам нужно учиться улыбаться близким, обнимать 
их чаще. Нам нужно смотреть глубже и понять, что мы не просто растим человека, мы формируем 
его внутренний мир, его мировоззрение, его жизненные установки. Многое из того, что он получит 
в детстве, будет следовать за ним всю его жизнь.    Автор: Наталья Богдан 
 

  Адрес сайта прихода Всех святых с.Чажемто:  http://chazemto.cerkov.ru/  Здесь вы можете   найти  другие 

выпуски  газеты «Секреты семейного счастья». Уважаемые читатели! Просим не использовать газету в 

бытовых нуждах. Прочтите сами и передайте близким. 

http://chazemto.cerkov.ru/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Сила Креста 



Три девушки шли по железнодорожным путям и оказались между двумя встречными поездами, но 

все трое остались живы. Рядом стояли бесы и горячо спорили: 

— Ты что не скинул первую под поезд? — кричали они одному, — её душа была бы нашей! 

— Я не мог: на ней надет крестик! 

— А ты почему промедлил? Вторая-то без креста! — кричали они другому. 

— Она хоть и без креста, но осенила себя крестным знамением. 

— Ну, а ты чего зевал? Третья-то совсем неверующая! 

— Так-то оно так, да её мать перекрестила на дорогу и сказала: «Иди с Богом!» 

  

 

 

 

 


